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Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte, com início às nove horas e trinta e cinco 1 

minutos, foi realizada a Sétima Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes (CD) do Instituto 2 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A reunião foi realizada via 3 

webconferência. A sessão foi convocada e coordenada pelo professor Júlio Xandro Heck, Reitor do 4 

IFRS; e secretariada pela servidora secretária executiva Cíntia Tavares Pires da Silva. Estiveram 5 

presentes os seguintes membros do Colégio de Dirigentes: Júlio Xandro Heck, Reitor do IFRS; 6 

Tatiana Weber, Pró-reitora de Administração; Amilton de Moura Figueiredo, Pró-reitor de 7 

Desenvolvimento Institucional; Eduardo Girotto, Pró-reitor de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; 8 

Lucas Coradini, Pró-reitor de Ensino; Marlova Benedetti, Pró-reitora de Extensão; Marc Emerim, 9 

Diretor de Gestão de Pessoas; Fábio Azambuja Marçal, Diretor-geral do Campus Alvorada; Rodrigo 10 

Otávio Câmara Monteiro, Diretor-geral do Campus Bento Gonçalves; Patrícia Nogueira Hübler, 11 

Diretora-geral do Campus Canoas; Eduardo Angonesi Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim; 12 

Leandro Lumbieri, Diretor-geral do Campus Farroupilha; Marcelo Lima Calixto, Diretor-geral do 13 

Campus Feliz; Edimar Mânica, Diretor-geral substituto do Campus Ibirubá; Flávia Santos 14 

Twardowski Pinto, Diretora-geral do Campus Osório; Fabrício Sobrosa Affeldt, Diretor-geral do 15 

Campus Porto Alegre; Rudinei Müller, Diretor-geral do Campus Restinga; Alexandre Jesus da Silva 16 

Machado, Diretor-geral do Campus Rio Grande; Cláudia Dias Zettermann, Diretora-geral do 17 

Campus Rolante; Odair José Spenthof, Diretor-geral do Campus Sertão; Gilberto Luiz Putti, Diretor-18 

geral do Campus Vacaria; Daniel de Carli, Diretor-geral do Campus Avançado de Veranópolis; e 19 

Alexandre Martins Vidor, Diretor-geral do Campus Viamão.  A reunião foi convocada com a 20 

seguinte pauta: 1. Informes do Conif; 2. Informes: GT "Recuperação do Calendário Acadêmico"; 21 

3. GT "retorno seguro”; e 4. Assuntos gerais. O reitor Júlio Xandro Heck agradeceu a presença de 22 

todos via webconferência, e iniciou a reunião do Colégio de Dirigentes às nove horas e trinta e 23 

cinco minutos. O reitor Júlio Xandro Heck iniciou a reunião com os Informes do Conif. Informou 24 
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que houve uma reunião do Conif (Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação 25 

Profissional, Científica e Tecnológica) no dia anterior para tratar do orçamento e que durou cinco 26 

horas. Informou que foi tratado assuntos sobre o Orçamento 2021, com a participação do 27 

Secretário Ariosto. Relatou que o secretário informou que não houve ainda nenhuma reunião com 28 

o Ministro da Educação novo devido ele ter sido diagnosticado com Covid-19. Informou que o 29 

presidente do Conif apresentou ao secretário a Matriz Conif “ideal”, e com os valores maiores, que 30 

os reitores entendem necessários para a Rede Federal. Assim, explicou que fopi uma reunião 31 

praticamente pedagógica sobre o assunto e de explicar a Matriz, pois quanto aos valores não foi 32 

possível avançar. Quanto aos valores do orçamento eles não conseguiram avançar devido o 33 

secretário Ariosto não ter se reunido com o novo ministro. O reitor registrou o momento grave 34 

devido não termos ainda nenhuma definição sobre o orçamento para o próximo ano e já no mês 35 

de agosto. Anunciou que amanhã à tarde haverá uma reunião para tratar do assunto com 36 

participação da pró-reitora Tatiana Weber. Na sequência, o professor Júlio falou sobre a portaria 37 

Portaria ME nº 282, que dispõe sobre a movimentação de servidores e empregados públicos 38 

federais para composição da força de trabalho de que trata o § 7º do art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 39 

de dezembro de 1990, e institui o Comitê de Movimentação - CMOV, no âmbito do, Ministério da 40 

Economia. Ele explicou que esta lei substitui a Portaria ME nº 193/2018, e registrou a preocupação 41 

de todos quanto esta lei dispensar a anuência do dirigente máximo da instituição para a ciência do 42 

servidor. Observou que o assunto já discutido em uma das últimas reuniões do CD deixa de ser 43 

necessário, pois o Ministério da Economia poderá fazer essa anuência. Relatou que o Conif achou 44 

muito grave e recebeu com preocupação essa publicação de alteração da lei. Informou que o Conif 45 

está trabalhando para retirar as instituições de ensino da amplitude dessa lei, além de 46 

questionamento da legalidade. Também informou que foi aprovado no Conif as diretrizes gerais da 47 

curricularização da extensão, e solicitou a pró-reitora Marlova que encaminhasse aos dirigentes. 48 

Também foi discutida a situação dos contratos com os terceirizados, e anunciou uma reunião do 49 

CD em breve para discussão do assunto. 2. Informes: GT "Recuperação do Calendário 50 

Acadêmico". O reitor parabenizou o GT pelo trabalho de elaboração do Regulamento para 51 

implementação das atividades pedagógicas não presenciais nos cursos técnicos e superiores no 52 

IFRS, inclusive de pós-graduação, em virtude da situação de excepcionalidade decorrente da 53 

pandemia da Covid-19. Parabenizou o grupo que diante de diversas sugestões e especificidades 54 

dos campi elaborou uma proposta que contemplasse a todos as nossas unidades. Ele fez um relato 55 
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das atividades nas outras instituições, e registrou que todas as instituições da Rede Federal estão 56 

trabalhando para a regulamentação das atividades não presenciais/remotas nesse momento. Em 57 

seguida, passou a palavra ao pró-reitor Lucas Coradini para relatar o trabalho de elaboração do 58 

Regulamento das atividades não presenciais que será apreciado no Consup em sua próxima 59 

reunião. O pró-reitor Lucas fez um relato sobre os trabalhos do GT e a dificuldade de fazer uma 60 

proposta em um prazo muito exíguo. Além disso, relatou que as propostas dos campi eram muito 61 

antagônicas entre si, e o GT teve um trabalho duro em quinze dias de criar uma convergência entre 62 

todas as propostas. Salientou o objetivo principal da proposta que é a manutenção de vínculo do 63 

estudante com a instituição. Foram afastadas as distribuições de materiais e a atividades por polo 64 

devido a segurança nesse período. Ressaltou também Importante a opcionalidade e não prejuízo 65 

aos estudantes que não conseguirem acompanhar as atividades não presenciais. Registrou que a 66 

normativa avança ao que o Conselho Superior solicitou. Sobre o cômputo de carga horária e 67 

componentes curriculares vai ao encontro da taxa de ocupação do espaço físico devido o 68 

distanciamento necessário no retorno. Assim, é interessante que os estudantes que optaram pelas 69 

atividades não presenciais, não ocupem os espaços no retorno, deixando espaço para os demais 70 

que não optaram pelo não presencial. O pró-reitor Lucas Coradini apresentou a análise dos 71 

pareceres das Comissões de Ensino e Legislação e Normas sobre o documento. Ponderou todas as 72 

questões apresentadas. Informou que o documento foi a mediação possível entre todas as 73 

propostas apresentadas e ressaltou a importância do vínculo com o estudante. Proposta 74 

acompanhada de auxílio digital com recurso adicional de outras rubricas da Reitoria. Política de 75 

inclusão digital. O reitor solicitou que o pró-reitor Lucas falasse da matrícula/registro. Atividades 76 

síncronas. O reitor esclareceu que a normativa do auxílio inclusão digital já está pronta com 77 

recursos da Reitoria e não com recurso da assistência. Informou que não foi lançado ainda, por 78 

depender da aprovação do nosso regulamento para as atividades não presenciais.  O diretor-geral 79 

do Campus Sertão, Odair, parabenizou o trabalho do GT e fez um esclarecimento sobre o parecer 80 

da CLNRRR, em que ele foi o relator. Falou que na questão docente esclareceu que no artigo 2º 81 

pode acontecer de o docente alegar que não tem condições para cumprimento. Ao final da sua 82 

fala, ressaltou que apontou no parecer cuidados, mas disse que aprovava o documento. Os 83 

dirigentes fizeram observações e dirimiram dúvidas do documento que foram sendo esclarecidas 84 

pelo pró-reitor Lucas Coradini. O reitor esclareceu a todos que que o calendário não está na pauta, 85 

apenas o regulamento. A pró-reitora Tatiana fez esclarecimentos sobre o edital de auxílio digital já 86 
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elaborado e aguardando a apreciação do regulamento no Consup para a publicação. O ponto de 87 

pauta 3. GT "retorno seguro” ficou para a reunião seguinte. Às doze horas e vinte e um minutos, o 88 

reitor Júlio Xandro Heck agradeceu a presença de todos via webconferência, e declarou encerrada 89 

a sessão. Nada mais a ser tratado, eu, Cíntia Tavares Pires da Silva, lavrei a presente ata, que após 90 

lida e aprovada será assinada por mim e pelo presidente do Colégio de Dirigentes do IFRS. Bento 91 

Gonçalves, cinco de agosto de dois mil e vinte. 92 
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Cláudia Dias Zettermann, Diretora-geral do Campus Rolante 
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